

Wissenschaftlich-technischer Fortschritt – Hauptfaktor der Intensivierung



Parteigruppe EI

Konstruktiver Vorlauf

In Auswertung der Rede Erich Honckers vor den 1. Kreissekretären sind die Genossen unserer Parteigruppe sich ihrer hohen Verantwortung für die Intensivierung und die Qualität in Forschung und Entwicklung bewußt.

Mit Beginn des Jahres 1978 wurde im Verantwortungsbereich der Parteigruppe EI eine Rationalisierungsmaßnahme wirksam, die in unserem Industriezweig eine echte Neuheit darstellt. Gemeint ist das AKV-Projekt Programm-

– Ersatz formal-geistiger Tätigkeit der Konstrukteure durch die elektronische Datenverarbeitung

– Freisetzung von Konstruktionskapazität für die Bearbeitung spezieller Kundenaufträge mit höherem geistig-schöpferischen Anteil

– Abarbeitung einer höheren Anzahl von Aufträgen

– Verkürzung der Durchlaufzeit für die konstruktive Bearbeitung der Aufträge



Parteigruppe EF/ER

Hohe Anforderungen

Im Einflußbereich der Parteigruppe EF/ER entstehen permanent durch den Querschnittscharakter der Aufgaben der Abteilung Forschung/Musterbau sowie der Abteilung Steuerungs- und Antriebstechnik komplizierte Situationen. Probleme der Produktionsplanerfüllung, der technischen Vorbereitung und der Forschung sind in großer Vielfalt parallel zu lösen. In entscheidendem Maß wirken hier Kapazitätsengpässe sowie zahlreiche Beziehungen zur Zulieferindustrie bzw. Kooperationspartnern als zusätzliche Belastungen

einer 2. Mustermaschine mit IC-Steuerung gearbeitet, die im IV. Quartal im WNIPP Moskau vorgestellt werden soll. Parallel wird die Serieneinführung der elektronischen IC-Kartenbaugruppensteuerung und des Ventilbaukastens pN 32 zur 9. Serie SIW 3 vorbereitet.

Aus dem genannten zeichnet sich eine weite Fächerung der Arbeit unserer Abteilung ab. Dies verlangt einen hohen Einsatz eines jeden Genossen und Kollegen, sich für die Erfüllung der Aufgaben verantwortlich zu fühlen. Wir nehmen sie mit Zu-